

Le parc national Forillon (Québec) a été créé en 1970. Situé sur la pointe pittoresque de la péninsule gaspésienne, dans le golfe Saint-Laurent, il englobe un région de 90 milles carrés.

Le parc national de la Mauricie, densément boisé et d'une superficie de 175 milles carrés, est une région de lacs dont le nombre dépasse 50. Il est situé dans la chaîne des Laurentides, près de Trois-Rivières (Québec).

Le parc national Kouchibouguac (Nouveau-Brunswick) s'étend sur une superficie de 90 milles carrés au nord du détroit de Northumberland. Les cordons littoraux constituent une des caractéristiques les plus remarquables de ce parc.

Le parc national Fundy, également au Nouveau-Brunswick, se caractérise par un littoral découpé, des falaises abruptes et les plus fortes marées du monde. Amplifiées par la forme et la dimension de la baie de Fundy, les marées atteignent une hauteur de 40 pieds dans la région du parc, dont la superficie est de 80 milles carrés.

Le parc national Kéjimbujik est au sud-ouest de Halifax (Nouvelle-Écosse). Il s'étend sur 145 milles carrés de terres intérieures et fourmille de lacs et d'îles. Quant au parc national du Cap-Breton, au nord-est de la Nouvelle-Écosse, il comprend une région côtière très découpée, des collines boisées et une faune variée. Sa superficie est de 367 milles carrés.

Le parc national de l'île du Prince-Édouard est formé d'une bande côtière de dunes, de falaises, de marais et de plages échelonnés sur 25 milles le long du golfe Saint-Laurent. Sa superficie totale est de sept milles carrés.

Le parc national Gros Morne, sur la côte ouest de Terre-Neuve, est une région de montagnes, de lacs à l'aspect de fjords et de forêts répartis sur une superficie de 700 milles carrés.

Le littoral découpé de la baie Bonavista, qui constitue une des limites du parc national Terra Nova, crée un contraste frappant avec les terrains vallonneux et les forêts boréales très denses que l'on trouve dans la partie intérieure du parc. Il s'étend sur une superficie de 153 milles carrés.

Grâce aux nouveaux parcs qui viennent s'y ajouter chaque année, le réseau de parcs nationaux du Canada attirera de plus en plus de Canadiens qui viendront admirer la beauté et les merveilles naturelles de leur pays.